

envía tus cartas a [buzon@eme-equis.com.mx](mailto:buzon@eme-equis.com.mx)



## Ofrece ayuda a los sobrevivientes de Acteal

Leí un texto de su revista titulado “Los sobrevivientes de Acteal a 10 años de la matanza” (**emeequis** 097) y me partió el alma. Ha creado una conciencia en mí que antes no tenía. Y no porque mis sentimientos y forma de pensar sean nuevos, lo que quiero decir es que no es lo mismo la noticia en televisión que la noticia escrita. Felicito a la reportera Fátima Monterrosa por ese artículo y quisiera preguntarle: si en mi locura me atreviese a ir hasta ese punto del territorio nacional para llevar un poco de ayuda a una de las familias que se mencionan en particular, ¿usted cree que yo pudiera llegar a salvo? Tengo la idea de que es muy inseguro andar por ahí. ¿O de qué otra forma podría yo hacer llegar la ayuda? Contésteme lo más pronto posible para poder hacer algo. Supongo que hay muchas familias así por ese rumbo, pero espero su comentario.

Soy un ingeniero eléctrico con mi propio negocio, pero de clase media baja... yo diría que de la más baja, porque a veces no tengo ni para la gasolina de mi carrito que apenas anda, pero Dios me ha escuchado y me ha estado bendiciendo mucho en estos días y por eso quiero compartir un poco con esta gente hermana que está peor que nosotros.

Agradezco de antemano su atención y ¡adelante!

JUAN MANUEL PERALES TORRES  
REYNOSA, TAMAULIPAS

## Que Manlio Fabio Beltrones es el poder absoluto en el PRI

A nadie cabe duda que el mandamás, el del poder absoluto, el que controla discrecionalmente y mediante chantajes la franquicia del PRI, se llama Manlio Fabio Beltrones.

A todos queda claro, también, que si bien hay una dirigencia nacional formalmente constituida, al frente de la cual está Beatriz Paredes, el poder detrás de la silla lo ejercen sin lugar a dudas el senador Beltrones y su camarilla.

Entonces, ¿dónde está la democracia interna que pregonaba este partido? ¿Así es como el PRI irá en la búsqueda de más adeptos y simpatías electorales siendo que el eje del poder interno, contra todo principio democrático, se concentra fundamentalmente en una sola persona? ¿Ese es el tipo de democracia que practica el PRI? ¿Esa es la democracia a la que alude Manlio Fabio Beltrones? Más aún, ¿ese es el perfil de políticos que queremos para que gobiernen México?

EVARISTO PLITER



## Una concursante agradece el texto sobre la carrera en tacones

Hola. Mi nombre es Heidi Meza Cabrera y fui la feliz ganadora del Mejor Peinado de la Carrera en Tacones (“Mujeres en tacones: totalmente desbordadas”, **emeequis** 092) organizada por una tienda en Polanco, DF. Estuve buscando notas sobre esta competencia y no había visto ninguna como la de Pedro Díaz G., tan imparcial y retratando los diferentes puntos de vista acerca del evento. Gracias por su artículo, me costó mucho trabajo encontrarlo pero me alegro de haberlo visto.

Terminé contenta la carrera porque la mayoría de las mujeres tenemos como rutina diaria correr sin importar el atuendo o los zapatos, y menos aún la edad, si somos solteras, viudas, divorciadas, casadas o con hijos. Normalmente no nos alcanza el tiempo entre tantas actividades y, desde mi punto de vista, esto fue un pequeño homenaje a todas nosotras. Salí como una afortunada —principalmente por concluir ilesa—, agradecida de tener la libertad y apoyo de mis seres queridos para hacer lo que me gusta.

Tuve la oportunidad de platicar con las demás participantes y, al igual que yo, la mayoría no sólo corría por un premio, sino por demostrarnos que nada nos detiene y que somos libres de decisión. Me encantó ver a mujeres de todas edades felices de ser femeninas y valientes. Gracias.

HEIDI MEZA CABRERA